

Schaumburger

Nachrichte v. 25.1.2019

Boule: Streiche machen Pause

WIEDENSAHL. Die Super-Mêlée-Serie „Sieben Streiche“ macht Pause. Der nächste Boule-Termin des Wiedensahler Wettbewerbes ist am Sonntag, 3. Februar. Beginn ist um 10 Uhr wie gewohnt im Wiedensahler Boule-Park. Beim zweiten Streich am vergangenen Wochenende holte erneut Daniel Rathe aus Frielingen den Tagessieg. Für ihn war es der zweite Erfolg des Jahres. Dahinter blieben neun weitere Boule-Spieler ungeschlagen, die sich ebenfalls über Preisgeld freuen durften. Friedhelm Schirmer aus Liekwegen und Busch-Bouler Bernd Osterhus komplettierten das Podest auf den Plätzen zwei und drei. r